

# Seiltechnik Stationen

2014-07-19 08:30 von Wolfgang Rinner

## Die Seiltechnikgruppe zeigt Rettungstechniken beim Bereichsjugendlager in Kumberg

Die Seiltechnikgruppe der Feuerwehr St. Radegund wurde vom Bereichskommando zum Jugendlager nach Kumberg eingeladen. Im Rahmen eines Stationsbetriebes sollte den Jungfeuerwehmännern ein Überblick über die Tätigkeit der Seiltechnikgruppe gegeben werden und sie sollten selbst Geräte und Rettungstechniken ausprobieren können.

Den ganzen Samstag über wurde also mit den 300 Jugendlichen des Lagers Knoten gebunden, Helme und Sicherungsurte angelegt und auch Verletzte aus Schächten gerettet.

**Wolfgang Rinner, Patrick Cvetko, Stephan Rinner und Heimo Blattner** betreuten die Station.



